



Art & Science Project



2021年 1月号

JUN Art and Science

JUN Art and Science

HAPPY NEW YEAR 2021

JUN 歯科クリニック、サンポート歯科を
今年もよろしくお願いたします



1月中にご来院の方には
お年玉をプレゼント!



楽しい事がたくさん出来る
2021年になりますように…



コラム

お雑煮

新年あけましておめでとうございます。
お正月と言えば“お雑煮”。おせち料理と一緒にいただくとポカポカ温まる汁物ですよね。

現在ではお雑煮の定義は広く、お餅を入れた汁物のことをいい、お正月に食べるのが一般的です。餅を主な具として、醤油や味噌などで味付けしたつゆをはった日本料理で、世界的にみるとスープ料理のひとつだそうです。

お雑煮に入れるメインはお餅ですが、昔からハレの日にはお餅やお赤飯などを食べていたそうです。また、お餅はよく伸びるので“長く生きる”という長寿の意味もあるそうです。

(ちなみに雑煮の語源は「煮雑ぜ (にまぜ)」から来ており、色々な具材を煮合わせたことからきているそうです。)

皆様のご家庭のお雑煮はどんな味付けですか？(香川県だと白味噌が一般的ですよね!)

なんだかお腹が空いてきました…! (*^-^*)



歯科衛生士 端山由香

JUN 歯科クリニック

TEL・FAX 087-813-2123

〒760-0054

高松市常磐町2丁目8-10 Macrophage Bldg

JUN インプラントセンター

TEL 087-813-2331

サンポート歯科

TEL・FAX 087-851-5545

〒760-0011

高松市浜ノ町63-2 Blue Box

マウスピース歯列矯正『インビザライン GO』 ♡新しい笑顔で新たな第一歩♡

昨年9月からJUN 歯科クリニックで『インビザライン GO』の矯正治療を始めました。

私の下の前歯は歯並びが悪く、噛み合わせにも問題がありました。しかし、従来の矯正治療方法は面倒だと迷っていたところ、前歯に特化したマウスピース型歯列矯正があると知らされ即時、治療開始となりました。順調に治療も進みこの1月下旬には終了予定です。

薄く透明に近いマウスピース型歯列矯正装置（アライナー）は、目立ちにくく、取り外しが簡単。装着していても見た目には着けていることがほとんど分かりません。友人にも全く気付かれませんでした！

アライナーは食事と歯磨きの時は外しますがそれ以外は常に装着します。

口の中が気になる時などは、少しの間アライナーを外し、また装着し直す…というように、自分の意志で取り外しができるのがとても便利です。また、従来の矯正治療より口の中のトラブル（ワイヤーが頬に刺さる、ブラケットが外れる等）が少ないところが良いですね。

前歯が気になるあなた、迷っているあなた、今すぐご相談ください！

JUN 歯科クリニック、サンポート歯科のスタッフをご案内致します。

事務長 吉田恭子

下の歯にアライナーを装着しています
ほとんど目立ちません！



イベント情報やスタッフブログ、
当医院における新型コロナウイルス感染症対策
などの情報はこちらからご覧ください。

訪問診療(往診)行っています



- ・歯が痛い
- ・入れ歯をなくした
- ・ケアの方法が分からない

お困りのことは
ございませんか？
ご自宅・施設までお伺いして
歯の治療をいたします
一度ご相談ください！



詳しくはスタッフにお聞きください

スタッフ募集中！

こんな希望も叶います(^_^)

- ・スキルの向上を目指したい
- ・仕事だけでなく自分の時間も大切にしたい
- ・子育てをしながら働きたい …etc

経験の有無は問いません。

私たちと一緒に働いてみませんか？

詳しくはHPをご覧ください。

(上記 QR コードから見るができます)